

- 05** **Institucional**
La UCLM ofertará 45 grados el próximo curso
- 06** **Institucional**
La Fundación General incorpora nuevos patronos
- 11** **Campus**
José Bono clausuró las jornadas sobre la transición
- 12** **Campus**
El 32% de la comunidad universitaria practica deporte
- 13** **Campus**
Nuevo laboratorio de Biogeoquímica para Almadén
- 14** **Entrevista**
Pedro Jiménez Estévez, director del CEU de Talavera
- 16** **Investigación**
La UCLM forma a investigadores europeos en microscopía
- 17** **Investigación**
Estudian levaduras autóctonas en las Islas Galápagos
- 18** **PAS**
El Plan Estratégico de Gestión se pone en marcha
- 21** **Postgrado**
Diez años formando juristas iberoamericanos
- 23** **Cultura**
La UCLM presta al Prado una obra inédita de Maino
- 24** **El Cierre**
Ramón Varón Castellanos, catedrático de Química Física

Nº 93 - ENERO 2010
Revista de Información de la Universidad de Castilla-La Mancha

EDITA Vicerrectorado de Coordinación, Comunicación y Adjunto al Rector
 C/ Altagracia, 50 - 13071 Ciudad Real

REDACCIÓN Y MAQUETACIÓN pepag.oliva@uclm.es
 Gabinete de Comunicación UCLM

DISEÑO ORIGINAL Centro de Investigación de Diseño e Imagen (CIDI)

FOTO DE PORTADA Gabinete de Comunicación UCLM.

FOTOGRAFÍA Gabinete de Comunicación UCLM. UGICC Cuenca

FOTOMECÁNICA E IMPRESIÓN
 AGSM. Albacete. 967 21 55 47
 DEPÓSITO LEGAL AB-118-2008

Feliz año nuevo

Aprovecho la publicación de este INFOCAMPUS de enero para dirigirme a ti cumpliendo una tradición no escrita, según la cual el cierre del año constituye un momento adecuado para reflexionar sobre todo lo vivido durante los doce meses anteriores. El ejercicio de 2009 ha sido importante para la Universidad de Castilla-La Mancha y ha estado marcado por iniciativas de tanta trascendencia como la progresiva adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior, con la puesta en marcha de nuevos grados y másteres; el desarrollo de las titulaciones que incorporaremos a los centros de Albacete, Ciudad Real, Cuenca, Toledo y Talavera de la Reina, y que mejorarán nuestra oferta académica; o la materialización de nuestro plan de inversiones en todos los campus, que supondrá un crecimiento de 46.000 metros cuadrados. Asimismo, se ha aprobado la nueva Relación de Puestos de Trabajo del Personal de Administración y Servicios, que habrá de modernizar nuestra gestión.

Durante el año que acabamos de despedir hemos recibido algunas malas noticias, como la pérdida de algunos de nuestros compañeros del Personal Docente e Investigador y de Administración y Servicios, así como estudiantes, personas que con su labor contribuyeron a mejorar la Universidad de Castilla-La Mancha, dedicándoles lo mejor de sí mismos y trabajando en el desarrollo de una institución que precisamente durante este curso cumple su vigésimo quinto aniversario.

La consolidación de nuestra universidad no hubiera sido posible sin el trabajo que habéis desarrollado vosotros, el conjunto del Personal Docente e Investigador y el de Administración y Servicios, y sin la dedicación de los estudiantes. El cumplimiento de los retos que aún tenemos que acometer tampoco sería factible sin vuestro trabajo, sin vuestro esfuerzo cotidiano y vuestra confianza en la institución. Por ello, quiero agradeceros sinceramente el compromiso que habéis adquirido con nuestra universidad, un compromiso que se hace visible cada día en el avance de la Universidad de Castilla-La Mancha, en su contribución al desarrollo de la región y a la mejora de las condiciones de vida de sus ciudadanos.

Feliz año nuevo.

Ernesto Martínez Ataz

Rector de la Universidad de Castilla-La Mancha